

English follows

INSCRIPTIONS SAISON 2025-2026

Les inscriptions pour la saison 2025-2026 sont présentement en cours pour les résidents de Sainte-Catherine et de Candiac, et ce, jusqu'au 31 août 2025. Pour une inscription à partir du 1^{er} septembre 2025, communiquez avec le registraire@ahmroussillon.com.

Le directeur de division communiquera avec vous avant l'amorce de la saison prévue début septembre. Merci de l'aviser de toute condition particulière. Pour le début des activités, prévoir un chandail de pratique et l'équipement obligatoire (au besoin voir ce [guide](#) à partir de la page 70).

CONDITIONS DE PAIEMENT

Le tarif inclut les bas de match en tricot et l'achat de deux (2) tournois sauf Junior qui inclut un (1) tournoi :

Divisions	Années de naissance	Tarif Candiac	Tarif Ste-Catherine
M7	2019-2020-2021	325,00 \$	365,00 \$
M9	2017-2018	435,00 \$	475,00 \$
M11	2015-2016	530,00 \$	570,00 \$
M13	2013-2014	530,00 \$	570,00 \$
M15	2011-2012	605,00 \$	645,00 \$
M18	2008-2009-2010	605,00 \$	645,00 \$
Junior	2004-2005-2006-2007	545,00 \$	585,00 \$

Le paiement de l'inscription se fait en ligne par carte de débit/crédit. Il est possible de payer en un seul versement ou en deux versements égaux. Afin de faciliter l'accès au hockey pour les jeunes, la [Fondation Hockey Canada](#) offre une subvention aux demandeurs approuvés.

La [Politique de remboursement](#) est disponible sur notre site Internet dans l'onglet « Inscriptions ».

CODE D'ÉTHIQUE DU JOUEUR

M7 à M18

Une dispense doit être signée lors de l'inscription en ligne.

Junior

Lors de l'inscription en ligne, dans l'onglet « Membres » de votre compte, sélectionnez le profil du joueur et cliquez sur « Voir Profil », cliquez sur l'onglet « Documents », ajoutez le [Code d'éthique du \(de la\) joueur\(euse\) majeur\(e\)](#) signé par le **joueur**.

Aucune inscription Junior ne sera confirmée (le nom du joueur ne sera pas mis sur la liste des joueurs actifs pour la présente saison) tant que le code d'éthique du joueur signé n'aura pas été joint au compte, et ce, même si le paiement en ligne a été effectué.

JOUEURS AYANT ÉVOLUÉS AU SEIN DE L'AHM ROUSSILLON EN 2024-2025 (HOCKEY FÉMININ VOIR ↓)

Les inscriptions s'effectuent en ligne par le biais de votre compte Spordle en cliquant sur ce lien : <https://page.spordle.com/fr/ahm-du-roussillon> / S'inscrire maintenant.

Signez les dispenses. Ne joignez aucun document (si Junior, joindre seulement le [Code d'éthique du \(de la\) joueur\(euse\) majeur\(e\)](#) signé par le **joueur**).

JOUEURS AYANT ÉVOLUÉS ANTÉRIEUREMENT AU SEIN D'UNE AUTRE ASSOCIATION

Ne créez pas un nouveau compte Spordle

Communiquez avec le registraire@ahmroussillon.com pour initier le transfert en indiquant :

- prénom et nom du joueur;
- date de naissance du joueur;
- nom de l'association actuelle du joueur;
- inclure en pièce jointe deux preuves de résidence acceptables (voir « **Documents à joindre** » ↓).

NOUVEAUX JOUEURS

Cliquer sur ce lien : <https://page.spordle.com/fr/ahm-du-roussillon>.

Cliquer sur « S'inscrire maintenant » à deux reprises, créer un compte Spordle ou vous y connecter, sélectionner « Inscrire un nouveau participant ». Vous allez créer le dossier de votre enfant et procéder à son inscription en ligne. Le [Guide du parent](#) préparé par Hockey Québec est un pas-à-pas pour vous accompagner.

→ **Documents à joindre** : Vous devez fournir une copie du certificat de naissance du joueur (qui sera détruite après validation) et deux (2) documents récents (datés) attestant de votre lieu de résidence. Une preuve acceptable peut être un relevé de carte de crédit, un avis de cotisation de l'impôt sur le revenu, un document d'inscription scolaire, une facture de services publics ou une preuve d'assurance. Un permis de conduire ou un bail ne sont pas acceptés comme preuve de résidence.

AJOUT OU CHANGEMENT DE COORDONNÉES

Le système d'inscription en ligne vous permet d'effectuer un changement d'adresse (joindre les preuves de résidence) directement à partir de votre « Mon Compte » ou lors du processus d'inscription en ligne de votre enfant. Vous pouvez aussi ajouter vos coordonnées (prénom, nom, courriel et téléphone). Lorsque vos coordonnées auront été ajoutées, elles apparaîtront dans vos « Réglages ». Vous verrez seulement les coordonnées que vous avez ajoutées.

LIGUES ÉLITES AAA-AA-BB (DYNAMIQUES, GLADIATEURS ET EXPRESS)

Les joueurs doivent s'inscrire auprès de leur AHM locale avant de participer aux activités des ligues élités. Les joueurs sélectionnés auront une cotisation supplémentaire à verser pour financer les services additionnels.

HOCKEY FÉMININ

Joueuses ayant évoluées au sein de l'AHM Roussillon (hockey mixte) en 2024-2025 et qui souhaitent le faire en 2025-2026

Ne créez pas un nouveau compte Spordle.

Ne payez pas les frais d'inscription de l'Association de hockey féminin du Richelieu.

Communiquez avec le registraire@ahmroussillon.com pour initier le transfert en indiquant :

- prénom et nom de la joueuse;
- date de naissance de la joueuse.

Nouvelles joueuses voulant évoluées au sein de l'AHM Roussillon (hockey mixte) en 2025-2026

Ne créez pas un compte Spordle.

Ne payez pas les frais d'inscription de l'Association de hockey féminin du Richelieu.

Communiquez avec Francis Ferland registraire@hockeyfemininrichelieu.ca en précisant le prénom, nom et date de naissance de la joueuse ainsi que votre intention d'évoluer au sein de l'AHM Roussillon en incluant une copie du certificat de naissance (qui sera détruite après validation) et deux (2) preuves de résidence acceptables afin qu'il puisse créer le dossier (voir « **Documents à joindre** » ↑).

Lorsque ce sera fait, communiquez avec le registraire@ahmroussillon.com pour initier le transfert en indiquant :

- prénom et nom de la joueuse;
- date de naissance de la joueuse.

Sur réception de la confirmation du transfert, cliquez sur ce lien : <https://page.spordle.com/fr/ahm-du-roussillon> / S'inscrire maintenant et procéder à l'inscription (voir « **NOUVEAUX JOUEURS** » ↑ au besoin).

Signez les dispenses. Ne joignez aucun document (si Junior, joindre seulement le [Code d'éthique du \(de la\) joueur\(euse\) majeur\(e\)](#) signé par le **joueur**).

CHANDAILS D'ÉQUIPE

Une dispense doit être signée lors de l'inscription en ligne. Pour la division M07, un montant de 50 \$ sera ajouté au dossier du joueur par chandail remis en mauvais état ou manquant. Pour les autres divisions, un montant de 150 \$ sera ajouté au dossier du joueur par chandail remis en mauvais état ou manquant.

PERSONNEL DE BANC/BÉNÉVOLES

Toutes les raisons sont bonnes pour faire du bénévolat! Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour s'impliquer de façon régulière ou ponctuelle. Vous devez être prêt à procéder à une vérification des antécédents judiciaires. Toute personne intéressée peut nous faire part de son intérêt en répondant à la question lors de l'inscription en ligne de son enfant.

Pour toutes informations relatives aux inscriptions, vous pouvez contacter Natalie Sanschagrin par courriel à registraire@ahmroussillon.com.

Nous profitons de cette occasion pour vous souhaiter une très belle saison de hockey!

Sportivement vôtre,
AHM Roussillon

SEASON 2025-2026 REGISTRATIONS

Registrations for the 2025-2026 season are currently underway for residents of Sainte-Catherine and Candiac until August 31, 2025. For registration from September 1, 2025, contact registraire@ahmroussillon.com.

The division director will contact you before the start of the season scheduled for early September. Please notify them of any special conditions. For the start of the activities, bring a practice jersey and the mandatory equipment (if needed see this [guide](#) starting on page 65).

PAYMENT TERMS

The fee includes knit game socks and the purchase of two (2) tournaments except Junior that includes one (1) tournament:

Divisions	Years of birth	Candiac Fee	Ste-Catherine Fee
U7	2019-2020-2021	\$ 325,00	\$ 365,00
U9	2017-2018	\$ 435,00	\$ 475,00
U11	2015-2016	\$ 530,00	\$ 570,00
U13	2013-2014	\$ 530,00	\$ 570,00
U15	2011-2012	\$ 605,00	\$ 645,00
U18	2008-2009-2010	\$ 605,00	\$ 645,00
Junior	2004-2005-2006-2007	\$ 545,00	\$ 585,00

Payment for registration is made on line. It is possible to pay in a single payment or in two equal payments. To support access for youth to hockey, the [Hockey Canada Foundation](#) provides subsidies to approved applicants.

The [Refund Policy](#) is available on our website in the tab "Inscriptions".

PLAYER CODE OF ETHICS

U7 to U18

A waiver must be signed when registering online.

Junior

When registering online, in the "Members" tab of your account, select the player's profile and click on "View Profile", click on the "Documents" tab, add the [Major Player's Code of Ethics](#) signed by the **player**.

No Junior registration will be confirmed (the player's name will not be put on the list of active players for this season) until the player's signed code of ethics has been attached to the account even if the online payment has been made.

PLAYERS WHO PLAYED WITH MHA ROUSSILLON IN 2024-2025 (WOMEN'S HOCKEY SEE ↓)

Registrations are made online through your Spordle account by clicking on this link: <https://page.spordle.com/ahm-du-roussillon> / Register Now.

Sign the waivers. Do not add any documents (if Junior: add only the [Major Player's Code of Ethics](#) signed by the **player**).

PLAYERS WHO PREVIOUSLY PLAYED WITH ANOTHER ASSOCIATION

Do not create a new Spordle account.

Contact registraire@ahmroussillon.com to initiate the transfer by indicating:

- first and last name of the player;
- date of birth of the player;
- name of the player's actual association;
- include as an attachment two (2) proofs of residency (see "**Documents to attach**" ↓).

NEW PLAYERS

Click on this link: <https://page.spordle.com/ahm-du-roussillon>.

Click on "Register now" twice, create a Spordle account or log in to it, select "Register a new participant". You will create your child's file and register online. The [Parent Guide](#) prepared by Hockey Québec is a step-by-step guide to assist you.

→ **Documents to attach:** You will need to provide a copy of the player's birth certificate (which will be destroyed after validation) and two (2) recent (dated) documents attesting to your place of residence. An acceptable proof may be a credit card statement, income tax assessment notice, school registration document, utility bill or proof of insurance. A driver's license or lease is not accepted as proof of residency.

ADDING OR CHANGING CONTACT INFORMATION

The online registration system allows you to make a change of address directly from your account or during your child's online registration process. You can also add your contact details (first name, last name, email and telephone). Once your contact details have been added, they will appear in your "Settings". You will only see the contact details you added.

ELITE LEAGUES AAA-AA-BB (DYNAMIQUES, GLADIATEURS AND EXPRESS)

Players must register with their local MHA before participating in the activities of the elite leagues. Selected players will have an additional contribution to pay to finance additional services.

WOMEN'S HOCKEY

Players who played within MHA Roussillon (mixed hockey) in 2024-2025 and who wish to do so in 2025-2026

Do not create a new Spordle account.

Do not pay the Association de hockey féminin du Richelieu registration fee.

Communicate with the registraire@ahmroussillon.com to initiate the transfer by indicating:

- first and last name of the player;
- date of birth of the player.

New players wanting to play within MHA Roussillon (mixed hockey) in 2025-2026

Do not create a Spordle account.

Do not pay the Association de hockey féminin du Richelieu registration fee.

Contact Francis Ferland registraire@hockeyfemininrichelieu.ca specifying the player's first and last name and date of birth including a copy of the birth certificate (which will be destroyed after validation) and two (2) acceptable proofs of residency so that he can create the file (see "**Documents to attach**" ↑).

When this is done, contact the registraire@ahmroussillon.com to initiate the transfer by indicating:

- first and last name of the player;
- date of birth of the player.

Upon receipt of confirmation of the transfer, click on this link: <https://page.spordle.com/ahm-du-roussillon/> / Register Now and proceed with registration (see "**NEW PLAYERS**" ↑ if needed).

Sign the waivers. Do not add any documents (if Junior: add only the [Major Player's Code of Ethics](#) signed by the player.)

TEAM JERSEYS

A waiver must be signed when registering online. For the U07 division, an amount of \$ 50 will be added to the player's file per jersey returned in poor condition or missing. For the other divisions, an amount of \$ 150 will be added to the player's file per jersey returned in poor condition or missing.

BENCH STAFF/VOLUNTEERS

Any reason is good to volunteer! We are always looking for volunteers on a regular or occasional basis. You must be prepared to conduct a criminal background check. Anyone interested can let us know their interest by answering the question when registering online.

For all information regarding registrations, you can contact Natalie Sanschagrin by email at registraire@ahmroussillon.com.

We would like to take this opportunity to wish you a great hockey season!

Sportingly yours,
MHA Roussillon